



Encara Gutiérrez Luna a Córdova

NADIA ROSALES

El vicepresidente de la Cámara de Diputados, el morenista Sergio Gutiérrez Luna, aprovechó la visita del ex presidente del INE, Lorenzo Córdova, para reclamarle su postura en torno a la sobrerepresentación.

Gutiérrez Luna abordó a Córdova previo a la reunión de integrantes de Somos MX con la presidenta de la Cámara baja, la panista Kenia López Rabadán sobre la reforma electoral.

El morenista sacó medio cuerpo de su oficina para encarar a Córdova y exigirle que no mintiera, pues entre 2015 y 2018 su voto en torno a la sobrerepresentación era distinto.

“Lorenzo, no vengas a decir tantas mentiras”, increpó el diputado federal,



Óscar Mireles

El ex presidente del INE, Lorenzo Córdova (izq.), al ser cuestionado por el morenista Sergio Gutiérrez Luna.

“votas de una forma y luego dices otra cosa de la sobrerepresentación”.

“No te desdigas, tú votaste 2015 -2018 de una forma y dices ahora que no estás en el INE, que se sobrerepresentaron y eso es falso y es una mentira. No hagas eso”, le exigió.

“¿Puedo hablar?”, preguntó Córdova. “¿Puedo hablar?”, repitió.

“No”, dijo tajante Gutiérrez Luna.

“Perfecto, ahí están los demócratas. Mentirosos acá más bien”, reprochó Córdova antes de ingresar a la reunión con López Rabadán.